

ねぎしょうちえんだより 4月号



春を迎えて

園長 大村 弘子

親子で育てているムスカリやチューリップが咲き、春本番となりました。

ご入園、ご進級おめでとうございます。3歳児ことり組5名、4歳児うさぎ組9名、5歳児ぞう組9名、計23名でのスタートです。昨年度に比べて園児数が少なくなりましたが、「少ないからこそできること」、「少ないからこそ楽しめること」をたくさん見付ける一年にしたいと思っています。

今年度も、本園では、子供たちが夢中になって遊び、笑ったり、泣いたり、怒ったり、喜んだりなど様々な感情体験をする中で、「やってみよう」と意欲をもって取り組むこと、「どうしてだろう」と考えを深めること、「友達っていいな」と人の温かさを感じることを大切にしながら、『これからの社会を生き抜く力』の基礎を育ててまいります。

【教育目標】

自他を尊重し、豊かな感性と表現力を養い、心も体も健康な幼児を育てる

- 健やかな子 ○心やさしく思いやりのある子 ○自分で考えて行動する子

子供にとって、入園・進級することはうれしいことであるとともに、新しい保育室や新しい人との出会いもあり緊張したり不安に思ったりすることもあります。一つ大きくなることで、「頑張ろう」と力を得ることもあれば、「まだ、ちょっと無理だよ」と重荷に感じる場合もあります。少しずつゆっくりと、時間をかけて、それぞれのペースで慣れていけるようにしたいです。保護者の皆様もゆったりとした気持ちでお子さんの思いを受け止めていただければと思います。お子さんの生活は家庭と幼稚園でつながっています。今年度もご家庭と園それぞれでの様子を伝え合いながら、一緒に子育てをしていきましょう。

新型コロナウイルスに関しては、感染者の増加や医療体制のひっ迫など、まだまだ油断できない状況です。皆様のご協力により、感染による休園等もなく教育活動を進めることができていることに感謝いたします。今年度も、台東区教育委員会感染症予防ガイドラインを基に、子供たちや保護者の皆様、地域の皆様の健康・安全を第一に考えたいうえで、子供たちに必要な経験ができるよう知恵をしぼり工夫して教育活動を進めてまいります。どうぞよろしく願いいたします。